

Bürger Energie Hohenstein, Zweigniederlassung der pro regionale energie eG, feiert erfolgreich ihre erste Kino-Veranstaltung

Die Bürger Energie Hohenstein, eine Zweigniederlassung der pro regionale energie eG, hat am 28. Januar 2024 erstmals eine Kino-Matinée veranstaltet. Die Veranstaltung fand um 10:30 Uhr im Kino Bambi & Camera in Bad Schwalbach statt.

Die Einladung richtete sich an Interessierte, die sich gemeinsam über das Thema „Kommunale Abgaben runter dank erneuerbarer Energie!“ informieren und austauschen wollten. Die Besucher erlebten einen informativen Vormittag mit dem Dokumentarfilm „So geht Klimaschutz! Die Energiewender vom Hunsrück“, produziert vom SWR. Der Film zeigte auf anschauliche Weise erfolgreiche Herangehensweisen an die aktuellen Herausforderungen im Bereich erneuerbare Energien.

Besonders erfreulich war die Teilnahme von Michael Uhle, Klimaschutzmanager des Rhein-Hunsrück-Kreises, der im Anschluss an die Vorführung an einem Erfahrungsaustausch teilnahm. Die Bürger Energie Hohenstein ist stolz darauf, einen so kompetenten Gast begrüßen zu dürfen, und sieht in dieser Zusammenarbeit eine Chance, die Region weiterhin im Bereich erneuerbare Energien voranzubringen.

Michael Uhle äußerte sich positiv zu den Bemühungen der Bürger Energie Hohenstein und betonte: „Unsere Gemeinden sind so gut wie schuldenfrei und haben aktuell ungefähr 120 Millionen Euro liquide Mittel.“ Diese finanzielle Stabilität ist ein ermutigendes Beispiel dafür, wie der Einsatz für erneuerbare Energien nicht nur positive Umweltauswirkungen, sondern auch ökonomische Vorteile für die Gemeinden mit sich bringt.

Die lokale Presse hat bereits über die Veranstaltung berichtet und dabei den Fokus auf die inspirierende Auseinandersetzung der Bürger Energie Hohenstein mit dem Thema Windkraft in Bad Schwalbach gelegt.

Die Bürger Energie Hohenstein bedankt sich herzlich bei allen Teilnehmern, insbesondere bei Michael Uhle, für ihre Mitwirkung an dieser gelungenen Veranstaltung. Die positive Resonanz bestärkt die Zweigniederlassung darin, auch zukünftig innovative Events zur Förderung erneuerbarer Energien in der Region zu organisieren.